

Le chef de la diplomatie cubaine s'entretient à La Havane avec son homologue colombienne



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce dimanche à La Havane son homologue colombienne, Maria Angela Holguin.

Cette dernière est venue à La Havane à la tête d'une délégation du gouvernement colombien et de médiateurs dans le dialogue avec la guérilla de l'ALN, l'Armée de Libération Nationale.

Ivan Mora, chef de l'équipe de garants de Cuba a fait savoir que le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont notamment abordé des questions concernant les dialogues de paix qui ont lieu à La Havane.

D'après des informations officieuses, l'ALN et le gouvernement colombien pourraient bientôt parvenir à un accord de cessez-le-feu bilatéral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167881-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-sentretient-a-la-havane-avec-son-homologue-colombienne>



Radio Habana Cuba